
GAZETA DO OESTE
ATOS OFICIAIS

Em cumprimento ao princípio constitucional e a Lei Nº 101/2000, estão publicados abaixo Atos Oficiais Adminis-
trativos de Prefeituras, Câmaras Municipais e outros Orgãos Oficiais, que zelando pela transparência das contas 
públicas municipais, coloca à disposição da população documentos diversos para a devida prestação de contas.

A publicação impressa e eletrônica de anexos dos relatórios da Lei de responsabilidade Fiscal-LRF é uma exigência da Constituição Federal que estabelece que 
o Poder Executivo os publicará, até trinta dias após o encerramento de cada bimestre e quadrimestre. O objetivo dessa periodicidade é permitir que, cada vez 

mais, os orgãos de controle externo e a sociedade, conheçam, acompanhem e analisem o desempenho da administração municipal.

Ano MMXXIII  Nº 6172    Rua Prof° Folk Rocha, Nº130 - Sala 206 - Jardim Ouro Branco - Barreiras/Ba Tel .: 77 3612.7476   13 de março de 2023

 

Ata da 2ª Sessão Ordinária da Câmara 
Municipal de Cotegipe, Estado da Bahia, do 
1º período Legislativo, em 01 de março de 
2023. 

                Aos 01 (primeiro) dia de março de 2023, 

(dois mil e vinte e três), às 19:00 hs (dezenove horas), 

hora regimental, no salão Nobre da Câmara Municipal de 

Cotegipe, Estado da Bahia, localizada em sua sede própria à 

Rua Barão do Rio Branco n.º 41. Na composição da Mesa: 

Urânia Santiago Magalhães Neta – Presidente, Ryan Matheus 

Tavares da Mota – 1º Secretário e Célia Maria Mariani 

Passos Chaves – 2ª Secretária. Feita a chamada dos 

Vereadores, verifica-se (09) presenças. Sob a proteção de 

Deus e em nome da Comunidade, a Senhora Presidente abre a 

Sessão, saúda os presentes, rádio ouvintes e internautas. 

Prosseguindo, solicita da 1ª Secretaria a leitura da Ata da 

Sessão anterior para apreciação do Plenário, quando foi 

aprovada por unanimidade. Em seguimento solicita dos 

Senhores Secretários a leitura das matérias do expediente: 

Convite: do Banco do Nordeste para prestação de contas de 

2022, dia 08 de março do corrente ano, as 14:30hs, neste 

Plenário Legislativo; Convite: A Prefeitura Municipal de 

Cotegipe, convida para participar da audiência com a 

empresa REURBI, no dia 02 de março as 10:00hs, neste 

Plenário Legislativo; Of. SMS n.º 016/2023, Á Câmara 

Municipal de Vereadores, convidá-los aos demais Vereadores 

Casa Legislativa para prestigiar  a reinauguração da 

unidade de Saúde Dr. José Pinto, na Comunidade de 

Macambira; Of.ADM n.º 022/2023 – O Relatório de Gestão do 

Exercício de 2022; Pareceres das Comissões de Justiça, 

Legislação, Comunicação e Redação Final e da Comissão de 

Educação, Cultura, Saúde, Meio-Ambiente e Política Rural, 
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ref. ao Projeto De Lei N.º 001/2023 – “Dispõe sobre a 

Cessão  

 
 

de Uso Gratuita com Contrapartida da Escola Municipal 

Juvenal Teixeira Maciel ao Estado da Bahia e dá outras 

providências; Requerimentos nº 001 e 002/2023 – de autoria 

da Vereadora Urânia Santiago Magalhães Neta; Requerimento 

nº 001/2023 – de autoria da Vereadora Célia Maria Mariani 

Passos Chaves; Requerimentos nº 001 e 002/2023 – de autoria 

do Vereador César de Souza Silva e Requerimentos nº 001, 

002, 003, 004 e 05/2023 – de autoria do Vereador Ryan 

Matheus Tavares da Mota. A palavra é franqueada ao Senhores 

Vereadores, faz uso da palavra o vereador Juracy da 

Conceição Tavares - Após os cumprimentos, em especial a 

comunidade Serrana, faz agradecimentos a Deus por mais um 

dia. Seguindo, faz também agradecimentos a Câmara municipal 

de Cristópolis, na pessoa do senhor Oscarino Silva Vieira, 

pelo convite a esta casa, convidando-os a participar da 

cerimônia de abertura dos trabalhos da referida cidade, 

onde esteve presente com demais colegas vereadores. Em 

prosseguimento, solidariza com as famílias enlutadas que 

perderam os seus entes queridos, em tempo, parabeniza a 

colega Vereadora Solange, que nesta data completa mais um 

ano. Seguindo, faz agradecimentos ao senhor Secretário de 

saúde, na pessoa do Júnior Prado, pelo convite feito aos 

vereadores desta casa, na inauguração do posto no dia 03 do 

corrente mês, onde se fará presente. Prosseguindo, dar 

boas-vindas ao Padre Ariovan Gonçalves nesta cidade, onde 

tomou posse com celebração na igreja santa Cruz, sendo uma 

noite maravilhosa, repleta de bençãos, com a presença de 

visitantes das comunidades e seus fiéis cheios de graças do 

Espírito Santo. Prosseguindo, apoia as matérias dos colegas 
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vereadores e segue comentando de sua ida a Barreiras 

juntamente com a colega Vereadora presidente da casa, a 

senhora Urânia, quando estiveram com o Deputado Antônio  

 
 

Henrique Júnior, que em conversa fizeram cobranças às 

reivindicações das comunidades do Frade, Tabatinga e outras 

localidades, dar energia elétrica, achando os mesmos que 

essas cobranças é função do vereador. Encerra agradecendo a 

sua participação. Dando sequência aos trabalhos, a 

vereadora Celia Maria (Neta)- Faz os cumprimentos, 

solidariza com as famílias enlutadas, enfatizando a do seu 

primo José Anísio Filho, que desempenhou o seu papel 

importante na sociedade Cotegipana, desejando que Deus 

conforte os familiares de cada um deles. Seguindo, comenta 

sobre a sua festa carnavalesca que foi diferenciada, quando 

juntamente com a colega Vereadora presidente da casa, a 

senhora Urânia, passavam atoladas na comunidade denominada 

Lagoa Feia e faz agradecimentos às pessoas que ali 

intercederam no momento preciso e na oportunidade, manda um 

abraço à comunidade denominada Boca quente e em relação ao 

mal estado de estradas, comunica que a equipe da 

infraestrutura irá fazer a operação tapa buracos nesta 

próxima quinta-feira, agradece a participação, voltando a 

falar caso for preciso. Com a sequência em seguimento, o 

vereador Dandan - Inicia agradecendo a Deus por esta aqui 

mais um vez, cumprimenta a senhora presidente, todos os 

presentes, internautas e radio ouvintes, segue externando 

os seus sentimentos as famílias enlutadas, de Wilson 

Chaves, Deocleciano(Didi)e professor Jose Anísio, segue 

parabenizando todos aniversariantes do mês, Continua 

agradecendo a secretaria de infraestrutura pelo  trabalho 

que está sendo feito de tapa buraco, solicita que seja 
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feita as podagens de todos pontos públicos da cidade , como 

praça, postos etc. Em tempo aborda sobre atuação da 

vigilância Sanitária e parabeniza sobre ação iniciada na 

pessoa da coordenadora Luziene Silva.  Continua sua fala  

 
parabenizando a paroquia Santa Cruz pela acolhida do Padre 

Ariovan. Em tempo, comenta sobre a primeira reunião do 

conselho da Cultura e fala sobre o novo projeto do 

departamento, agradece ainda a prefeitura Municipal pelo 

apoio ao esporte parabenizando a todos os times, continua 

sua fala comentando sobre o grande Carnaval dos Tengas que 

foi um dos melhores dos últimos tempos, agradeceu a todos 

os comerciantes, vereadores, artistas, familiares e amigos 

por todo apoio. Finaliza sua fala agradecendo as 

comunidades por estarem ouvindo no momento a sessão. Dando 

continuidade a palavra o Vereador Joel Bomfim - Faz os 

cumprimentos e solidariza com os familiares enlutados. Em 

seguida, faz agradecimentos aos produtores rurais da margem 

do rio que vem cedendo a casa do pequi e Riachão das Neves, 

que vem cedendo a cascalheira com intuito de fazer a 

estrada de Jupaguá a Cotegipe, na pessoa do produtor 

Joelson e outros, com apoio da prefeita local e o 

Secretário de infraestrutura. Prosseguindo apoia as 

matérias apresentadas dos colegas vereadores, fazendo em 

seguida agradecimentos aos organizadores do time de futebol 

em Taguá, apesar das dificuldades e na oportunidade, 

solicita da administração pública, um olhar mais amplo a 

esses profissionais. Agradece a sua participação. 

Continuando com a palavra a vereadora Solange Mariani – 

Cumprimenta a todos os presentes em nome da presidenta 

Urânia, cumprimenta João e Lazaro em nome de todas 

comunidades e ribeirinhos, inicia sua fala apoiando os 

requerimentos sobre a questão das estradas, a falta da 
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ponte e também fala sobre o asfalto de Cotegipe a 

Cristópolis, segue lembrando da comunidade São José que 

clamam por uma estrada mais digna. Em tempo aborda sobre o 

asfalto da Vila Santana que se encontra muito danificado e 

precisando muito de uma reforma. Ainda com a palavra a 

vereadora reforça sobre  

 
 

a necessidade de todos os vereadores se unirem e buscar uma 

conversa com a prefeita para melhorar a educação, estrada e 

transportes. Em tempo, externa seus sentimentos às famílias 

enlutadas, em nome da família de Magda, comentando sobre o 

grande legado que o professor José Anísio deixa a nossa 

terra, pedindo um minuto de silêncio a todas famílias 

enlutadas, segue apoiando todos requerimentos apresentados 

a esta mesa, destaca que o piso salarial é necessário para 

uma melhor educação, segue falando sobre o apoio do governo 

a ciência, concedendo bolsas de estudos a várias áreas. 

Fala sobre a pasta que amanhã será assumida por Ana 

Mariela. Aborda que esteve com acessória da primeira dama e 

comenta sobre os projetos que serão desenvolvidos. Segue 

parabenizando o vereador Uandros pela homenagem prestada ao 

saudoso Jorge Mota. Lembra um pouco sobre a forte cultura 

que precisa ser acesa. Finaliza sua fala pedindo mais 

conforto aos nossos alunos. Dando continuidade a palavra, 

faz uso o Vereador Matheus de Raniere – Agradecendo a Deus 

por mais uma vez está presente nesta casa e cumprimenta a 

todos com um abraço  , em seguida externa seus sentimentos  

ás famílias enlutadas em nome da família de dona Magda, 

desejando seus sentimentos a família de seu Didi, deseja um 

feliz aniversario a Solange Mariani, Segue agradecendo ao 

secretário de saúde pela reinauguração do posto de saúde, 

em tempo continuo agradece ao vereador Oscarino pelo 
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convite e fala sobre o grande número de autoridades 

presentes e cobra a presença dos secretários e das 

comunidades que são muito ausentes nesta casa, Ainda com a 

palavra o vereador Matheus parabeniza a vereadora e 

presidente Urânia pela belíssima atuação nesta casa. Em 

tempo, comenta, sobre a saúde e lembra a comunidade que é 

necessário fazer um cadastro na secretaria  

 
 

quem não tem agente de saúde, lembra que precisa se vacinar 

que o Joel, faz os cumprimentos e solidariza com os 

familiares enlutados. Em seguida, faz agradecimentos aos 

produtores rurais da margem do rio que vem cedendo a casa 

do pequi e Riachão das Neves, que vem cedendo a cascalheira 

com intuito de fazer a estrada de Jupaguá a Cotegipe, na 

pessoa do produtor Joelson e outros, com apoio da prefeita 

local e o Secretário de infraestrutura. Prosseguindo apoia 

as matérias apresentadas dos colegas vereadores, fazendo em 

seguida agradecimentos aos organizadores do time de futebol 

em Taguá, apesar das dificuldades e na oportunidade, 

solicita da administração pública, um olhar mais amplo a 

esses profissionais. Covid 19 continua aí, na oportunidade 

aborda que esteve junto com a equipe da garagem e o vice 

prefeito resolvendo o problema de água da comunidade. Segue 

falando sobre o problema do poço da Veneza. Continua 

lembrando que as estradas de Cotegipe estão sucateadas e o 

transporte escolar sofre as grandes consequências, segue 

parabenizando pela parceria da Prefeitura com a Jacarezinho 

que tem expectativas de melhoras, ainda com a palavra cobra 

sobre a roçagem das bordas do asfalto. Segue falando sobre 

a educação apontando sobre o problema da falta de alunos na 

Tabatinga, os alunos de Ensino médio seguem buscou outas 

cidades para estudar, segue apoiando o requerimento do 
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vereador César, justificando que se faz alegria do aluno 

com alegria do professor e é necessário a valorização do 

professor, o vereador segue apoiando o requerimento de 

todos os vereadores. finaliza sua fala abordando sobre o 

problema dos funcionários e justifica que irão sentar com o 

procurador do municio para dialogar e tentar resolver. 

Dando continuidade a palavra, faz uso o Vereador Professor 

César –  

 
 

Cumprimentando a todos presentes, inicia sua fala 

externando seus sentimentos às famílias enlutadas, de uma 

forma especial a família de Jose Anísio, falando sobre os 

seus requerimentos, destaca que o primeiro requerimento é 

sobre o piso salarial, aborda que em 2022 o piso salarial 

não foi atendido e foi negociado, segue falando que o piso 

salarial é um direito da categoria e segue pedindo apoio 

aos colegas vereadores, jurídico e executivo. Em seguida 

agradece ao presidente da Câmara de vereadores de 

Cristópolis e aborda que esteve conversando com secretário 

de educação de Cristópolis e fala sobre a climatização das 

escolas de Cristópolis, o vereador César solicita com 

urgência a climatização das escolas, parabeniza o vereador 

Matheus pela fala sobre o melhoramento do IDEB, e justifica 

sobre a importância do trabalho coletivo e atender a sede e 

zona rural para que se tenha mais força para cobrar o 

melhoramento do IDEB. Em tempo, o vereador segue dando 

apoio total ao projeto da escola de boa qualidade para o 

ensino médio, em seguida aborda sobre a importância de cada 

reunião que foi convidado. Segue falando sobre o processo 

do precatório da gestão de Pedrão explicando sobre como 

está ocorrendo o pagamento dos servidores. Ainda com a 

palavra, o vereador aborda sobre a licença de pessoas com 
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problemas de saúde, explicando como ocorre todo processo, 

mais solicita que sejam mais humanos negociando para que o 

funcionário não fique desamparado, pois precisam de 

dinheiro para medicação e alimentação, A vereadora Solange 

pede uso da palavra, dando apoio a fala do Vereador. Segue 

o Vereador Cesar pedindo aos vereadores o apoio para que 

possam juntos alinhar as falas e pedir apoio para o povo 

que estão com problemas de saúde. Finalizando a sua palavra 

o vereador César confirma que o  

 
executivo esta sim correto mais que solicitam para que 

possam negociar com um lado mais humano, continua dando 

apoio a todos os requerimentos que deu entrada nesta casa 

hoje, despede desejando a todos um boa noite. Em sequência, 

o vereador Toinho Cidadão – Que após os cumprimentos, se 

solidariza com as famílias enlutadas que perderam os seus 

entes queridos, manifestando o profundo pesar pelo senhor 

José Anísio filho (Zé) e comenta de sua convivência com o 

mesmo. Seguindo, o vereador faz agradecimentos ao senhor 

Júnior Prado, Secretário Municipal da Saúde, pelo convite 

feito a ele e demais Edis, para a reinauguração do posto de 

saúde e comenta que fará o possível para estar presente, na 

oportunidade, solicita dos mesmos agentes de saúde nas 

comunidades, o assunto esse já refrisado pelo colega 

Matheus. Seguindo, apoia os requerimentos dos colegas 

vereadores. Em prosseguimento, faz requerimentos verbais, 

para que os condutores de anúncios abaixem o som 

locomotivos em locais não devidos e solicita da polícia 

militar que volte a fazer rondas no Distrito de Jupaguá 

como também em outras localidades. Em seguimento, comenta 

sobre os times de futebol de Taguá, dar o seu total apoio e 

que fará o possível na contribuição de patrocínio. Em 

tempo, faz ainda requerimento verbal ao senhor Secretário 
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de infraestrutura, na pessoa de Waldécio Chaves, a roçagem 

nas estradas, baixa preta, água piranga e outras 

localidades, pois com as chuvas impedem serem visualizadas. 

Finaliza agradecendo a sua participação. A Senhora 

Presidente solicita o Vice-Presidente Juracy da Conceição 

Tavares para ocupar a Presidência, para ela possa fazer uso 

da palavra na Tribuna Livre na condição de vereadora Urânia 

Santiago - Inicia cumprimentando os presentes e 

internautas, externa seus sentimentos aos familiares de 

Charles, José Anísio Filho e aos familiares de  

 
Seu Didi, destaca sobre a luta constante a exemplo da 

melhoria da estrada do Mozondó, fala também da construção 

da banca da Lagoa Feia que dá acesso a Macambira via 

Jacarezinho, agradece a coordenadora Luziene e a polícia 

militar pelo apoio dado sobre a situação dos animais soltos 

nas ruas da Macambira que estavam quebrando os bloquetes. 

Destaca sobre a reinauguração do posto da Macambira, 

agradece a prefeita Marcia pelo o apoio, agradece também ao 

engenheiro e ao secretário de saúde, aborda sobre a reunião 

que esteve com o deputado Antônio Henrique Jr  e com 

Leonardo da Coelba , a qual solicitou várias demandas a 

exemplo de energias que estão pendentes, em tempo fala do 

CEMIT do ensino para os alunos da Tabatinga com intuito de 

resolver a situação, fala sobre o abaixo assinado da 

comunidade sobre melhoria da casa de farinha da Tabatinga, 

finalizando aborda acerca da presença dos vereadores na 

primeira reunião em Cristópolis a convite do presidente 

Oscarino, por fim fala da climatização da escola da 

Macambira, agradece o apoio de todos os servidores e 

vereadores pelo o apoio dado nesses dois meses de gestão, 

parabeniza a vereadora Solange Mariani pela passagem do seu 

aniversário e apoia os requerimentos dos colegas vereadores. 
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ORDEM DO DIA: A Senhora Presidente colocar em votação os 

Requerimentos n.º 001 e 002/2023 de autoria da Vereadora 

Urânia Santiago Magalhães Neta; Requerimento nº 001/2023 – 

de autoria da Vereadora Célia Maria Mariani Passos Chaves; 

Requerimentos nº 001 e 002/2023 – de autoria do Vereador 

César de Souza Silva e Requerimentos nº 001, 002, 003, 004 

e 05/2023 – de autoria do Vereador Ryan Matheus Tavares da 

Mota; Pareceres das Comissões de Justiça, Legislação, 

Comunicação e Redação Final e da Comissão de Educação, 

Cultura, Saúde, Meio-Ambiente e  

 
Política Rural, ref. ao Projeto De Lei N.º 001/2023 – 

“Dispõe sobre a Cessão de Uso Gratuita com Contrapartida da 

Escola Municipal Juvenal Teixeira Maciel ao Estado da Bahia 

e dá outras providências. A palavra é franqueada novamente 

no sentido de debater as referidas matérias mencionada 

acima e são postos em votação, verificando a aprovação por 

unanimidade. A Senhora Presidente franqueia a palavra aos 

demais vereadores sobre as matérias aprovadas. Faz uso 

novamente o Vereador Matheus - Retorna dando boa noite, e 

ressalta sobre um dos seus requerimentos, justamente sobre 

a Vila Santana e pede para que a gestora dê um olhar mais 

especial para a comunidade. segue apoiando o projeto da 

escola Jutahy Magalhaes, comenta sobre o seu apoio político 

e afirma que ele é oposição mais que tem uma forma de 

pensar completamente diferente de pessoas que pensam 

política como há 50 anos atrás, fala que seu compromisso é 

com o povo e que vai lutar até o final dos seus dias. Dando 

continuidade a Vereadora Solange Mariani, segue apoiando 

Matheus em seu requerimento e pede um olhar especial para a 

Comunidade da Vila Santana, segue parabeniza ao secretário 

de saúde pela reinauguração do posto de saúde de Macambira. 

Finaliza falando sobre a importância de se vacinar. Nada 
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mais havendo a se tratar. A Sr.ª Presidente agradece a 

presença de todos, dando como encerrada a Sessão. Para 

constar, eu, Ryan Matheus Tavares da Mota, lavrou a 

presente Ata que será assinada pelos vereadores presentes e 

por mim que escrevi: Urânia Santiago Magalhães Neta, Ryan 

Matheus Tavares da Mota, Célia Maria Mariani Passos Chaves, 

César de Souza Silva, Uandros Santana de Oliveira, Solange 

Silveira Passos Crisóstomo, Antônio Luiz dos Santos Tadeu, 

Juracy da Conceição Tavares e Joel do Bomfim Alves. 
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